

# FEUILLETON ILLUSTRÉ

PARAISSANT LE JEUDI

\$1.00 PAR ANNÉE.

MORNEAU & CIE., ÉDITEURS

2 CENTS LE NUMÉRO.

## LA FILLE DE MARGUERITE

PREMIÈRE PARTIE.—L'HÉRITAGE DE RENÉE.

XX

— Elles descendirent comme tout le monde. Léopold, sa valise à la main, ne les perdait point de vue.

Le froid prenait une intensité terrible ; le thermomètre indiquait douze degrés.

On marchait avec peine dans les endroits où la neige, balayée par les rafales, n'avait laissé qu'une couche de givre formant verglas. Les quelques hôtels avoisinant la gare de Maison-Rouge étaient ouverts et éclairés. Valets et servantes accouraient faire des offres de service aux voyageurs, et se félicitaient d'une aubaine inattendue.

Tout à coup un cri se fit entendre, et une femme perdant l'équilibre s'abattit sur le sol glacé. Cette femme était Ursule Sollier. Elle semblait beaucoup souffrir et faisait de vains efforts pour se relever, mais elle n'avait pas lâché son sac de chagrin noir. Renée, folle d'épouvante, s'agenouilla près d'elle dans la neige en appelant à l'aide.

Garçons d'hôtel et voyageurs accoururent.

— Il faudrait un docteur, dit quelqu'un ; cette dame s'est peut être blessée grièvement.

Le chef de gare, dans la prévision de quelque accident, avait fait requérir un des médecins de la petite ville. Ce médecin se trouvait sur la place. Il entendit le cri poussé par Ursule et s'approcha.

— Qu'on porte madame au plus prochain hôtel... commanda-t-il, je lui donnerai mes soins...

Deux garçons de « l'Hôtel de la Gare » soulevèrent madame Sollier et la portèrent avec précaution jusqu'à la salle commune de l'établissement où elle fut assise dans un fauteuil.

Soyez sans inquiétude, migoonne, dit-elle à Renée tout en larmes, je crois bien que ce n'est pas grave, mais c'est très douloureux...

— Qu'est-il arrivé, madame ? demanda le médecin.

— J'ai glissé... j'ai voulu me retenir, et mon pied gauche a tourné sous moi...

— Où est le siège de la douleur ?

— A la cheville...

— Nous allons voir cela... fit le docteur, puis il ajouta en s'adressant à une servante : — Déchaussez madame je vous prie.

La servante détacha la bottine fourrée d'Ursule, retira le bas de laine grise, et la cheville apparut, très enflée et brûlante.

— Une simple foulure... dit le médecin après un examen attentif, c'est fort peu de chose... huit jours de repos suffiront pour amener la guérison complète

— Huit jours ! s'é-



... Léopold, sa valise à la main, ne les perdait point de vue.

cria Ursule avec découragement.

— Eh ! madame, félicitez-vous ! S'il s'agissait d'une fracture, ou même d'une entorse, il faudrait non quelques jours mais des semaines d'immobilité !

Le docteur appliqua des compresses imbibées d'eau froide